

## Sambut HUT TNI ke 77, Kpt Arm Witono Pamerkan Alat Yang Bisa Bantu Masyarakat, Salah Satunya dari Sampah, Kok bisa?

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Oct 5, 2022 - 10:29



*Sambut HUT TNI ke 77, Kpt Arm Witono Pamerkan Alat Yang Bisa Bantu Masyarakat, Salah Satunya dari Sampah, Kok bisa?*

Sukabumi - Dalam rangka menyambut dan memeriahkan HUT TNI ke 77, dan

juga pembukaan Liga Santri Pila Kasad, Koramil 0622-13/Jampabgkulon mewakili Kodim O266/Sukabumi memamerkan aneka produk di Lapangan Siliwangi Bandung Jawa Barat, Rabu 05 Oktober 2022.

"Koramil 0622-13/Jampangkulon hari ini dalam rangka HUT TNI ke 77 dan juga pembukaan liga santri pila Kasad, mewakili Kodim Kabupaten Sukabumi pameran aneka ragam produk hasil kami di Bandung," kata Kpt Arm Witono.

Danramil yang getol sosialisasikan Wasbang ini mengatakan lagi bahwa produknya itu bisa membantu masyarakat dan atau petani.

"Mesin Penyedot air yang bertenaga angin dan tidak menggunakan bahan bakar sama sekali, Dengan alat itu, bisa meringankan pekerjaan petani atau masyarakat yang membutuhkannya," terangnya.



Masih kata Danramil, dari salah satu produk yang dipamerkan ada malah berbahan dari sampah yang dianggap tidak berguna.

"Kami produksi juga suatu produk yang berbahan sampah yang dianggap tidak berguna, namun bisa sangat berguna dan menghasilkan usaha jika ditekuni,"

Koramil Jampangkulon melaksanakan pameran di lapangan Siliwangi Bandung ini untuk mengangkat potensi warga masyarakat di Kabupaten Sukabumi khususnya yang dalam binaan TNI.

Binaan Koramil Jampabgkulon salah satunya dengan membentuk Bank Sampah serta lainnya.

"Kami membawa produk inovasi teknologi yang berupa penyedot air dengan

tenaga angin, sehingga dengan tenaga angin ini menghemat energi dan bisa menghasilkan untuk kepentingan para petani atau digunakan dengan yang lain," bebrnya.

Untuk yang kedua Kpt Arm Witono menyebutkan Paping block yang terbuat dari sampah.

"Sampah-sampah yang tidak ada nilai, kita ubah menjadi sebuah produk yang bernilai dan bisa dijadikan model usaha baru oleh warga masyarakat," bebrnya lagi.

Yang ketiga, Kapt Arm Witono mengatakan membawa produk Sabun Cuci Piring dengan harga yang terjangkau dan hemat.

Selain produk tersebut, Kpt Arm Witono juga mengatakan ada banyak lagi produk-produk makanan atau minuman.

"Kami juga pameran produk-produk Kuliner yang berbahan alami dari rempah-rempah murni 100%ik berupa makanan atau minuman, mari kita dukung produk lokal, dengan pemberdayaan lingkungan, kami terus berkomitmen membina warga masyarakat untuk percepatan pemulihan ekonomi pasca Pandemi Covid-19 kemarin dengan berbagai kerajinan dan ciptakan inovasi-inovasi yang ramah lingkungan dan hemat energi," terangnya.